
 

 

 前生徒会長：平川 颯也さん（３年生） 

 佐呂間高校では行事に力を入れており、学校祭、体育大会などは特に盛り上がりま

す。そこでは学年は関係なく、全校生徒で楽しむことができます。そして私が特にオ

ススメするのは運営する側になることです。佐呂間高校に入学した際はぜひ運営側に

参加してみてください。みなさんの入学をお待ちしております。 

在校生のメッセージ 

大室 優誠さん（３年生） 

 佐呂間中学校に在学しているみなさんに質問があります。佐呂間高校とはどのような場所で、佐呂間高校の生徒はど

のような人たちだと思いますか？高校に進学することに緊張や恐怖を覚えている人も多いのではないでしょうか。そこ

で今回は佐呂間高校に入学してみて今までの考えが完全に変わった出来事を紹介したいと思います。 

１つめは先生方との関わりです。みなさんは高校を堅苦しい場所だと思っていませんか？私も最初はそうでした。し

かし入学してから考えがすべて変わりました。先生方はみんなフレンドリーでとても親しみやすいです。他愛もない会

話であふれ、すごく気が楽に生活できました。 

２つめは学校行事です。佐呂間高校は他の高校よりも人数が少ないです。最初はこの人数で本当に盛り上がるのかな

と考えることがよくありました。ですがそれも実際に行事を経験してみるとイメージがすべて変わります。こんなにも

楽しい行事は今まで体験したことがありませんでした。人数が少ないからこそ、色々な生徒と関わり、何をするにもみ

んなで協力できること。これは佐呂間高校の良い所だと思います。 

３つ目はテストについてです。みなさんが一番気になっているのはこのテストだと思います。赤点をとってしまった

らどうしようと考えてしまうのもわかります。私も最初は怖くて高校に入学するのが嫌でした。佐呂間高校は各テスト

前に１時間の自習があります。中学校は続けてテストをやりますが、高校は自習があるので、少しの心の余裕ができま

す。ですからテストに怖がることは１つもありません。 

佐呂間中学校に在学しているみなさん！！ぜひ佐呂間高校への進学を考えてみてください。 


